Agradece Tec apoyo incondicional tras los sucesos del 19s



Con el propósito de agradecer a las instituciones y personas que han ayudado en distintas maneras después del sismo del 19 de septiembre, el Tec de Monterrey en Ciudad de México, organizó este martes 28 una ceremonia donde se entregaron reconocimiento a todos aquellos que brindaron su apoyo.

El vicepresidente de la Región Ciudad de México, Rashid Abella, fue el encargado de iniciar la ceremonia, donde dio la bienvenida al nuevo espacio que se ha asignado para que los alumnos tomen clases.

"Bienvenidos al Centro Cultural y Deportivo, este espacio que se ha convertido en nuestra casa, después de dos meses de estar separados, este lugar se ha adaptado para ser utilizado a partir del mes de enero.

"El sismo nos cambió la vida, perdimos alumnos y en este tiempo nos hicimos más fuertes, estamos aquí para agradecer a los que nos han brindado su apoyo, que alegría pertenecer a esta sociedad que ayudó en los momentos difíciles", comentó el directivo.

Después de las palabras del vicepresidente de la Región, se guardó un minuto de silencio para conmemorar a los alumnos que perdieron la vida en ese día trágico, Alejandro, Edgar, Juan

Carlos, Luis y Rubén siempre estarán en el corazón de cada uno de los que conforman parte de la Comunidad del Tec.

"Es un honor agradecerles su presencia y darles la bienvenida al campus Ciudad de México, que hace 70 días vivió, 10 semanas después el temple de nuestra institución se muestra, cinco vidas que fueron truncadas desembocan hoy en nuestros sueños.

"Queremos agradecer por el apoyo recibido, gracias a las autoridades, a las universidades hermanas en México y en el extranjero, gracias a las empresas y sus líderes, gracias a los medios de comunicación, y gracias a la comunidad. Agradecemos esa fuerza fraternal de la solidaridad, hoy tenemos fuerzas renovadas para transformar nuestra sociedad y la Ciudad de México en algo mucho mejor", comentó Salvador Alva, presidente del Tec de Monterrey.

En seguida del mensaje de Salvador Alva, alumnos y colaboradores del Tec de Monterrey, entregaron los reconocimientos a aquellas personas, instituciones y empresas que apoyaron después del sismo del 19 de septiembre.

Entre los reconocidos por su valiosa aportación, se encontraron Miguel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de México, los departamentos de Bomberos, Protección Civil y Seguridad Pública de la Ciudad de México, a los representantes de la Secretaría de Marina, los almirantes Francisco Ponce y Leandro Guillermo González, a los directivos de instituciones que abrieron sus puertas como la Universidad Intercontinental, La Salle, Universidad Nacional Autónoma de México, la Casa de la Universidad de California, entre otras.

A los héroes anónimos, que ante la tragedia no se rindieron, se develó una placa en su honor, momento que hizo que los asistentes se pusieran de pie, y entre aplausos, reconocer a aquellos que levantaron escombros, rescataron vidas, llevaron alimentos, o dieron palabras de apoyo ante los momentos difíciles.

Cuando el Campus Ciudad de México cerró sus puertas ante la tragedia, los profesores mostraron su pasión por la enseñanza e hicieron lo necesario para que los alumnos pudieran concluir el semestre en curso.

"Tres días hábiles después del sismo, teníamos a nuestros profesores en nuestro Campus Santa Fe, tomando capacitaciones porque querían retomar las actividades lo antes posible, gracias a nuestros profesores, el sismo no pudo apagar el sueño de nuestros 8 mil alumnos"

"Nos sentimos muy orgullosos de la comunidad del Tec de Monterrey, el escuchar que lo más importante para los profesores eran sus estudiantes, esta situación lamentable nos ha hecho descubrir la pasión y calidad de nuestros profesores, dentro de los héroes, debemos incluir a estos profesores", fueron las palabras de David Garza, rector del Tec de Monterrey.

Al escenario subió Alfonso Pompa, vicepresidente de los Campus del Tec de Monterrey para dar informe de las aulas colocadas en el Centro Cultural y Deportivo y presentó el plan de reconstrucción del campus Ciudad de México.

"Se tomaron decisiones de gran importancia con respecto a las instalaciones, desarrollaremos el campus más moderno. El sueño ha iniciado ya con la presentación del plan maestro de reconstrucción hacia el 2019. Tendremos instalaciones renovadas como el Centro Estudiantil/Biblioteca, basado en el nuevo edificio inaugurado en el Campus Monterrey, el cual ha tenido un gran impacto positivo en la comunidad estudiantil, por lo que nuestra nueva estructura se convertirá en un edificio emblemático del Campus Ciudad de México.

"Esta construcción está diseñada con los más altos estándares de seguridad y a la vez con criterios modernos de sustentabilidad, para propiciar el estudio, trabajo en equipo y el encuentro estudiantil", explicó Alfonso Pompa

Uno de los momentos más emotivos de la ceremonia, fueron los mensajes de aliento que los distintos campus del Tec de Monterrey enviaron al campus Ciudad de México, a través de videos.

Además, se anunció que, en las próximas semanas, se develará una placa para reconocer y agradecer a aquellas familias del Tec de Monterrey que donaron el 30 por ciento de las colegiaturas para la reconstrucción del campus Ciudad de México.

Y con el grito de 'y dale Tec Ciudad', cerró esta ceremonia de agradecimiento, la cual marcó el inicio de una nueva era del Tec en Ciudad de México.

Se une Mancera al agradecimiento

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, se unió al agradecimiento a la sociedad por lo que realizaron después del sismo del 19 de septiembre, pues mostraron fortaleza y solidaridad ante la adversidad.

"Quiero agradecer por esta oportunidad, uno prepara discursos para dirigirse a las audiencias, pero este evento está cargado de emociones, desde los primeros videos he experimentado una serie de emociones en este regreso del Tec a su casa.

"Después del desastre llegó una fuerza a la sociedad, una voluntad que nos lleva a seguir adelante, como jefe de gobierno me ha tocado vivir esta tragedia que te marca para siempre. Nos sentimos muy orgullosos de ustedes, de toda la sociedad por su solidaridad y por la fuerza que han mostrado", expresó el jefe de gobierno.

Además, agradeció al Tec de Monterrey por la demostración de cómo funciona el reestructurar no sólo las instalaciones del Campus, sino a la comunidad entera.